

Alma 30-31

6-12 JULIO

orihor fue un anticristo que predicó "contra las profecías que habían declarado los profetas concernientes a la venida de Cristo" (Alma 30:6). Predicó otras falsedades y "desvi[ó] el corazón de muchos" (Alma 30:18).

Aunque eso sucedió hace más de 2000 años, muchas personas en la actualidad predican cosas similares. ¿Qué podemos hacer para fortalecernos contra las enseñanzas falsas en nuestros días?

¿Cómo podemos resistir las enseñanzas falsas?

Podemos obtener nuestro propio testimonio

Korihor enseñaba a las personas "que no habría ningún Cristo" ni "ninguna expiación", y negaba la existencia de Dios (véase Alma 30:12, 17, 28).

¿Cómo podemos saber que Dios y Jesucristo viven? ¿Qué pasajes de las Escrituras y experiencias personales han fortalecido tu testimonio acerca de Ellos?

Podemos confiar en la revelación

Korihor negaba el espíritu de profecía y revelación. Trataba de hacer que las personas creyeran que "ningún hombre puede saber acerca de lo porvenir" y que "no podéis saber de las cosas que no veis" (Alma 30:13, 15).

Podemos confiar en que los profetas y apóstoles reciben la palabra de Dios para nuestra época. ¿De qué manera el seguir al profeta te protege contra las enseñanzas falsas?

Podemos recordar que la verdad es verdad

Korihor le dijo al pueblo que no había manera de que ellos pudieran saber lo que es verdadero (véase Alma 30:24), pero el presidente Russell M. Nelson ha enseñado: "Algunas cosas simplemente son verdaderas [...].
"... La verdad se basa en las leyes que Dios ha establecido [...]. Las leyes eternas obran e influyen

en cada una de nuestras vidas, ya sea que creamos en ellas o no" ("The Love and Laws of God", devocional en la Universidad Brigham Young, 17 de septiembre de 2019, speeches.byu.edu). ¿Cómo podemos descubrir las verdades de Dios y cómo bendicen nuestra vida?

ANÁLISIS

¿Quiénes enseñan falsedades en la actualidad? ¿Qué mensajes envían? ¿Qué nos ha dado Dios para resistir las falsedades y aprender la verdad?